
Hallo zusammen.

Ich schreibe, ja. Noch nicht lange, noch nicht intensiv, aber mit Liebe und dem Willen, dem Leser etwas zu
geben. Was genau, das kann ich nicht sagen, das ist vielleicht auch gar nicht zu sagen. Das einzige, was
ich nicht möchte, ist, dass meine Texte den Leser kalt und ohne Reaktion entlassen. Aber auch das muss,
kann ja nicht in jedem Fall eintreffen. Deshalb: Ich lasse mich einfach überraschen, welche (Nicht)reaktionen
ich erhalte.

Ich habe mich zuerst an Drehbüchern, dann Kurzgeschichten und zuletzt habe ich mich an Gedichten
versucht. Und vor allem letztere möchte ich euch hier zu lesen geben. Vielleicht kommen später andere,
längere Texte dazu, vorerst halte ich die jedoch noch in meiner Schublade (ok, Festplatte....) versteckt. 

Soweit...... viel Spass beim Lesen, Reagieren, Kritisieren und vielleicht auch Loben.

Herzliche Grüsse,

der Basilisk
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